

Les pongistes arrivent salle Beau-Soulage

Publié le 23/04/2019 à 04:55



Un club ouvert à tous pour jouer en toute convivialité.

Une nouvelle structure vient de naître à Saint-Christophe avec la création de l'Association sportive de tennis de table du Nais (ASTT du Nais). Mercredi dernier, une première séance s'est déroulée à la salle Beau-Soulage, prêtée par la commune, afin de faire découvrir le club à ceux qui le désiraient. Lydia Norelle, secrétaire de l'association expliquait : « *Nous voulions pouvoir pratiquer ce sport qui nous passionne dans notre commune et pouvoir en faire profiter un maximum de personnes. Nous sommes ouverts à tous, quels que soient les niveaux de jeu et l'âge à partir de 6 ans.* »

Les premières séances – tous les mercredis de 17 h 30 à 19 h pour les moins de 16 ans et de 19 h à 22 h pour les adultes – seront dédiées à la découverte. A partir de fin août les choses sérieuses commenceront avec le début de saison et les premières compétitions. Déjà la motivation est au rendez-vous : « *Nous avons déjà monté une équipe de D4.* »

Les membres du bureau sont : Jacques Cohen, président ; Ludovic Norelle, vice-président ; Angélique Chauvigné, trésorière ; Cédric Ardouin, trésorier adjoint ; Lydia Norelle, secrétaire ; Olivier Chauvigné, secrétaire adjoint.

Entraîneurs : Ludovic Norelle et Damien Pellerin.

Contact club : astt.du.nais@hotmail.com ou au 07.68.67.03.71.